

## MOIS DE ST. JOSEPH.

## LA RAISON DE LA DÉVOTION A CE GRAND SAINT.

Parmi les motifs sans nombre qui nous pressent de rendre un culte spécial au glorieux St. Joseph, il n'en est pas de plus fort que celui qui se tire de la dévotion elle-même qu'a professée pour lui la divine Marie, et celle que n'a jamais cessé de lui témoigner Jésus, notre doux Sauveur, dont l'exemple est à lui seul un enseignement irrécusable et la plus sublime consécration. Ce motif mérite assurément mieux que nul autre de peser dans la balance de nos appréciations.

Entrons ensemble, avec admiration, sous le toit conjugal qui cache tour à tour en Égypte et à Nazareth l'humble charpentier et son épouse immaculée, la glorieuse Vierge Marie qui remplit l'office de journalière, comme l'appelaient les Juifs, selon que le disent Tertullien et saint Jérôme; *quæstuaria*. Quel spectacle, grand Dieu, que celui qui s'offre à nos yeux ! Marie, cette femme incomparable qui commande au Maître du monde et tient sous sa main la lumière de vérité et de vie, la source de tous les trésors de la nature et de la grâce, obéit à Joseph avec la délicate soumission d'une épouse, voyant en lui la majestueuse autorité de l'Éternel sur elle, embrassant dès lors cette autorité de toute sa vénération, allant avec empressement au-devant même de ses moindres désirs, le regardant dès lors encore comme sa lumière la plus vraie et son plus parfait conseiller, se confiant en lui en toutes choses avec l'abandon le plus aveugle, ne consultant que sa sagesse au milieu des événements les plus critiques, déposant entre ses mains et sous sa sauvegarde le précieux trésor de sa virginité et son fils suradopte le Verbe de Dieu, l'aimant enfin d'une tendresse supérieure à toutes les affections d'ici-bas. Aussi bien, pouvons-nous l'affirmer sans crainte d'être démenti, après l'adoration et l'amour qu'elle donne au Très-Haut, rien n'égale la piété, la